

Schneider Electric designa a su nuevo líder del segmento de Minería, Metales y Minerales en Sudamérica

Schneider Electric anunció el nombramiento de Orlando Lara como nuevo líder del segmento de Minería, Metales y Minerales en Sud-



américa, posición desde la cual aportará a la construcción de un negocio sostenible de minería, minerales y metales que sea responsable, eficiente y rentable, con automatización integrada digitalmente a lo largo de una cadena de valor unificada.

Lara es Ingeniero Civil Industrial de la Universidad de Antofagasta con mención en Electrónica, además, posee un MBA de la Universidad Finis Terrae y un diploma de Innovación y Negocios de la Universidad de Georgetown. **mch**